PORTRAITS DE VOLONTAIRES





PRODDIGE est un projet, porté par le SCD, qui rassemble des volontaires du monde entier, pour réaliser un Service Civique autour des Objectifs de Développement Durable sur la métropole de Lyon. Les volontaires s'engagent sur une mission individuelle dans une structure partenaire du SCD, tout en participant à un projet de groupe, avec d'autres volontaires, visant à mettre en oeuvre des actions de sensibilisation aux ODD sur le territoire.



" Je ne veux pas être célèbre, je veux juste avoir de l'impact dans la vie des gens. "

Ma mission à On The Green Road (OTGR)

OTGR en 2 mots: On The Green Road est une association qui sensibilise le grand public aux enjeux de la transition écologique et solidaire via le journalisme de solutions.

Ma mission: En qualité de chargé d'animation événementielle, je participe à la conception et à l'animation d'actions de sensibilisation au développement durable auprès des publics scolaires et étudiants et plus largement du grand public. J'appuie également le développement des partenariats avec des acteurs associatifs, privés et institutionnels du territoire.

Mon projet de groupe

L'équipe: 4 volontaires du Bénin, du Cambodge, de Tunisie et du Pérou

L'association qui nous accompagne: La MIETE Thématique: Éducation et changement climatique ODD concernés: 4 (Éducation de qualité) et 13 (Lutte contre

les changements climatiques)

Actions prévues: Inculquer à des élèves de primaire des connaissances sur les réalités climatiques à Lyon, en France et dans le monde, à l'aide d'un kit d'animation auto-conçu, adapté et accessible dans le but de les engager à l'action dès le plus jeune âge.

SÈWANOU HERBERT EBO

26 ans Originaire du Bénin

• Tes motivations pour rejoindre PrODDige?

Je voulais vivre une expérience internationale autour des enjeux de développement durable dans un contexte multiculturel pour mieux cerner les défis qui y sont liés. Je voulais aussi rencontrer d'autres jeunes engagés comme moi, élargir mon réseau, renforcer mon leadership. De plus, la mission proposée était en phase avec mes ambitions professionnelles et personnelles. C'était l'opportunité à saisir. Et je n'ai pas regretté ce choix.

• Ton parcours d'engagement ?

Je suis un activiste pour la justice climatique. Très tôt, j'ai pris conscience de l'importance de ma contribution en tant que jeune à la construction d'un monde meilleur. Avant la France, je travaillais déjà avec plusieurs organisations sur des projets d'éducation au développement durable et à la citoyenneté mondiale. J'ai également participé au niveau national, régional et international au plaidoyer pour une meilleure intégration des considérations climatiques dans les plans sectoriels stratégiques.

• Et après?

C'est clair que je vais continuer dans l'engagement pour servir la communauté. Je pense également poursuivre des études en communication politique et publique ou communication Lobbying et médias. Je veux participer à la prise de décisions et/ou les influencer en faveur des communautés et de la planète.

• Un étonnement interculturel?

Pas vraiment autre que le tutoiement des personnes plus âgées que moi auquel j'étais déjà confronté au cours de mon engagement. Ça n'a pas toujours été facile pour moi. Après, je comprends que cela dépend aussi des liens ou affinités et de l'écart d'âge.

Propos recueillis par : Solène Le Théry









